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Gossau, 24. September 2016 

 

10 Jahre «Sport-verein-t» - Jubiläumsanlass in Goss au (Zirkus 

«Stey») 

 

Grussworte von Regierungsrat Stefan Kölliker 

 

Es gilt das gesprochene Wort. 

 

 

Geschätzter Präsident der IG St.Galler Sportverbände, Josef Dürr 
Geschätzter Geschäftsleiter der IG St.Galler Sportverbände, Bruno 
Schöb 
Sehr geehrte Frau Nationalrätin Gysi 
Geschätzter Herr Kantonsratspräsident Peter Göldi 
Sehr geehrter Herr Stadtpräsident Alex Brühwiler 
Sehr geehrte Mitglieder des Kantonsrates (Silvia Kündig und ev. 
weitere) 
Geschätzte Alt-Regierungsrätin und Kollegin Kathrin Hilber 
Geschätzter Herr Schulpräsident und Erziehungsrat Urs Blaser 
Sehr geehrte Mitglieder des Vorstandes der IG St.Galler Sportver-
bände 
Sehr geehrte Damen und Herren, geschätzte Sportlerinnen und 
Sportler, liebe Gäste 
Liebe «Sport-verein-t»-Familie 
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Hoppla – ein bedeutender Anlass hat eine lange Liste von Gästen, 

die ich alle sehr gern begrüsse und jetzt hoffentlich niemanden ver-

gessen habe. Es freut mich sehr, dass Sie alle so zahlreich der Ein-

ladung von Bruno Schöb zum heutigen Anlass gefolgt sind. Wir fei-

ern heute das Jubiläum 10 Jahre «Sport-verein-t», eine richtige Er-

folgsstory, zu der ich Sie im Namen der St.Galler Regierung ganz 

herzlich willkommen heisse und Ihnen allen als Label-Träger auch 

ganz herzlich gratuliere. 

 

Als Sportverbände und Sportvereine spielen Sie im gesellschaftli-

chen Leben in unserem Kanton eine sehr wichtige Rolle und als 

Träger des Labels «Sport-verein-t» spielen Sie diese Rolle über-

durchschnittlich gut und leisten einen äusserst wertvollen Beitrag 

zu unserem gesellschaftlichen Zusammenleben. Die Öffentlichkeit, 

die Behörden, insbesondere auch die Regierung des Kantons St. 

Gallen ist sehr interessiert an verantwortungsbewusst geführten 

und gut organisierten aber auch für alle offenen Sportverbänden 

und Sportvereinen und möchte Ihnen für dieses Engagement dan-

ken. 
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Wie Bruno Schöb bereits zu Beginn des heutigen Abends erwähnt 

hat, darf Sport-verein-t auf sehr erfolgreiche Jahre zurückblicken 

und konnte bereits am Anfang der Projektphase mit dem Gewinn 

des Arge Alp-Preises einen grossen Höhepunkt feiern. Persönlich 

erinnere ich mich auch sehr gern an die Feier vom 3. September 

2011 auf dem Säntis, welche wir anlässlich der 100. Labelübergabe 

erleben durften. 

 

Heute nun dürfen wir anlässlich des 10-Jahrjubiläums Zirkusluft 

schnuppern und im Kreise von Ihnen, sehr geschätzte, engagierte 

Sportfunktionäre, erneut einen wunderbaren Abend verbringen. 

 

Neben einem wichtigen Beitrag an die Gesundheits- und Bewe-

gungsförderung der Bevölkerung, leisten Sie mit Ihrer Sportorgani-

sationen in Bezug auf die erwünschte Integration von Migrantinnen 

und Migranten wie auch hinsichtlich einer sinnvollen Freizeitbe-

schäftigung für Kinder, Jugendliche und Erwachsene Grosses. Sie 

tragen Wesentliches bei zum toleranten und friedlichen Miteinan-

der. 

 

 

 

 

 



 

10 Jahre «Sport-verein-t», 24.9.2016 

 

4/4 

Als Label-Verein sind Sie der Beweis dafür, dass Ihr Verein oder Ihr 

Verband nicht nur gut organisiert ist, sondern dass die Vereins- o-

der Verbandsverantwortlichen auch das Bedürfnis erkannt haben, 

dass der Sport in seinem Umfeld Wesentliches beitragen kann zur 

Verbesserung des Zusammenlebens in unserer Gesellschaft und 

Sie sich dieser Verpflichtung auch im Alltag stellen. Dafür danke ich 

Ihnen. 

 

Danken möchte ich bei dieser Gelegenheit aber auch der IG, die 

das Bedürfnis ihrer Mitgliederverbände und deren Vereine erkannt 

hat, dass sie aber auch bereit ist, das Potential, das im Sport und in 

der Vereinstätigkeit vorhanden ist, zu wecken, um zu einer 

menschlicheren Gesellschaft beizutragen. 

 

Das grösste Verdienst hat in diesem Fall zweifellos der Geschäfts-

leiter der IG, Bruno Schöb, der Urheber und geistige Vater dieses 

einmaligen Projektes. Ich danke ihm für seinen unermüdlichen Ein-

satz. Danken möchte ich aber auch den Mitgliedern der Sport ver-

ein-t-Kommission für ihre wertvolle Arbeit. 

 

Geniessen Sie weiterhin diesen wunderbaren Abend im Zirkus! Vie-

len Dank für Ihre Aufmerksamkeit und Alles Gute. 


